

Terremoto de 6.8 grados golpea la región oriental de Cuba, generando preocupación entre sus habitantes

Mundo



Publicada el: 11/11/24	Visitas: 88
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 25	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/terremoto-de-6-8-grados-golpea-la-region-oriental-de-cuba-generando-preocupacion-entre-sus-habitantes_7904.php

TERREMOTO DE 6.8 GRADOS GOLPEA LA REGIÓN ORIENTAL DE CUBA, GENERANDO PREOCUPACIÓN ENTRE SUS HABITANTES

Mundo

Terremoto de 6.8 grados golpea la región oriental de Cuba, generando preocupación entre sus habitantes

Un fuerte sismo sacudió el oriente de Cuba, siendo sentido en todas las provincias de la región, incluyendo Camagüey y Ciego de Ávila, según informaron diversos medios locales.

Fuerte sismo sacude la región oriental de Cuba

Un sismo de 6.8 grados en la escala de Richter fue registrado este domingo, según información proporcionada por el Servicio Geológico de Estados Unidos (USGC).

El epicentro del temblor se ubicó en el mar, aproximadamente a 39 kilómetros al sur de Bartolomé Masó, en la provincia de Granma.

El Centro Nacional de Sismología (CENAIS) de Cuba reportó que el terremoto tuvo una magnitud de 6.7 en la misma escala. Por su parte, el diario oficialista Granma indicó que el sismo se produjo a las 10:50 a. m.

y lo calificó con una magnitud de 6.0. Testigos afirman que el fenómeno fue perceptible en todas las provincias del oriente cubano, así como en Camagüey y Ciego de Ávila.

A lo largo de la jornada, se han registrado varias réplicas que se han sentido en ciudades como Santiago de Cuba y Granma, según la agencia Prensa Latina.

El CENAIS está realizando un seguimiento exhaustivo de esta actividad sísmica, que ha sido catalogada como una de las más intensas de las últimas décadas.

Se espera que emitirá una nota oficial con información adicional sobre el acontecimiento en las próximas horas.

Fuente: Telemundo47

Imágenes

**TERREMOTO DE 6.8
GRADOS GOLPEA LA
REGIÓN ORIENTAL DE
CUBA, GENERANDO
PREOCUPACIÓN ENTRE
SUS HABITANTES**

Terremoto de 6.8 grados golpea la región oriental de Cuba generando preocupación entre sus habitantes

Tags

magnitud, informaron, proporcionada, locales, registrado, domingo, incluyendo, provincias, diversos, oriente, oriental, richter

Noticias relacionadas

4.8 * *Fuerte terremoto de 6,8 grados afecta la costa sureste de Cuba, sin riesgo de tsunami*

4.0 * *Cuba tembló ante la fuerza de dos intensos terremotos; las autoridades confirmaron la ausencia de alerta previa*

3.8 * *Terremoto de magnitud 6.0 impacta en las regiones centrales y occidentales de Argentina*

4.9 * *Cuba recupera el suministro eléctrico en el occidente del país tras la tormenta Óscar, que ha cobrado la vida de seis personas*

4.1 * *Un potente sismo de 6.2 grados remece diversas regiones de Costa Rica*

4.9 * *Un potente sismo de 6.1 grados remeció El Salvador; por suerte, no hay reportes de víctimas*

5.0 * *Temblor de 5 grados de magnitud conmociona Argentina, afortunadamente sin víctimas que lamentar*

4.0 * *Cuba enfrenta un apagón total mientras las autoridades trabajan arduamente para restaurar el sistema eléctrico nacional*

3.7 * *Huracán Oscar cobra la vida de seis personas en Cuba, mientras avanza el restablecimiento del servicio eléctrico*

3.7 * *Díaz-Canel atribuye el apagón a la intensificación del bloqueo de Eeuu contra Cuba*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima

columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría

sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024